

Ehrenzeichen des VDI



Prof. Dr.-Ing. Michael Schmidt aus Stuttgart wurde in Düsseldorf mit dem Ehrenzeichen des VDI ausgezeichnet.

Der Direktor des Instituts für Gebäude-Energetik der Universität Stuttgart, Lehrstuhlinhaber und Dekan der Fakultät Energie-, Verfahrens- und Biotechnik erhielt die Auszeichnung für sein außergewöhnliches und

vorbildliches Engagement als Ingenieur und Hochschullehrer.

Für den VDI war er als Obmann mehrerer Richtlinienausschüsse, als Mitglied des TGA Beirats, als dessen Vorsitzender und internationaler Vertreter in der REHVA, dem europäischen Dachverband der TGA-Ingenieurvereine, tätig.

Bei der REHVA ist er außerdem z. Zt. Präsident. Für die öffentliche Bauverwaltung ist er Mitglied im Arbeitskreis Maschinen- und Elektrotechnik staatlicher und kommunaler Verwaltungen (AMEV) und bei der IHK Stuttgart Vorsitzender des Sachverständigenausschusses. In der Universität Stuttgart war er maßgeblich an der Gründung des Instituts für Gebäude-Energetik beteiligt. Ihm gelang es, das Fach Heiz- und Raumluftechnik an der Stuttgarter Universität mit einem eigenen „Institut für Gebäude-Energetik“ zu verankern. Darum bemühten sich große heimische Ingenieurfirmen seit Jahrzehnten vergeblich. Bereits 1997 verlieh dem heute 65-jährigen gebürtigen Berliner die VDI-Gesellschaft Technische Gebäudeausrüstung die Ehrenplakette des VDI. Im Jahr 2004 bekam er von der VDI-Gesellschaft Technische Gebäudeausrüstung die Hermann-Rietschel-Ehrenmedaille.

Bild: Prof. Dr.-Ing. Michael Schmidt / Prof. Dr. Udo Ungeheuer